

Fact Sheet

Fiche Technique

Huile d'argan Pur – Pure Argan oil Huile végétale vierge - Virgin vegetable oil

Product Type: Argan Oil

Nature produit : Huile d'Argan

Origin: Company you&jam.

N° 1629 tasseltante 2 SYBA ,Marrakech , MAROC /
MOROCCO

origine : Ste you&jam.Sarl

N°1629 tasseltante 2 SYBA , MAROC / MOROCCO

Method of production: First cold pressed

Procédé d'obtention : Première pression à froid

Seeds pressed: The fruit of the Argan (Tiznint) sorted, selected and not roasted and roasted

Organes pressés : Fruit de l'Arganier (Tiznint) trié, sélectionné et non grillé et grillé

Botanical Name: Argania spinosa

Nom botanique : Argania spinosa

Other names: Argane oil, of Argan tree

Autres dénominations : Huile d'Argane, d'Arganier

Quality: 100% pure and natural, virgin, first cold pressed, without any treatment

chemical, cosmetic grade

Qualité : 100% pure et naturelle, vierge, première pression à froid, sans aucun traitement

chimique, qualité cosmétique

Country of Origin: Morocco / Morocco

Pays d'origine : Maroc / Morocco

Culture: Culture Organic, certified Ecocert, as the repository



Certified organic by Ecocert SA

Culture : culture Biologique , certifiée par Ecocert,selon le référentiel



Certifiée Bio par MA-BIO-602

Duration Best used before the end : (2) tow years

Durée A utiliser de préférence avant fin : (2) deux années

Note: on the label, the lot number is followed by a letter indicating the Organoleptic properties:

Remarque : sur l'étiquette, le numéro de lot est suivi d'une lettre indiquant la

Propriétés Organoleptiques :

Appearance: oily liquid end

Aspect : liquide huileux fin

Color: light yellow to yellow

Couleur : jaune clair à jaune

Odor: sweet, pleasant, characteristic

Odeur : douce, agréable, caractéristique

Hits: fat. If you want to improve its penetration into the skin, mix most penetrating oil (Kukui, Macadamia, Hazelnut, ...)

Toucher : gras. Si vous souhaitez améliorer sa pénétration dans la peau, mélangez huile plus pénétrante (Kukui, Macadamia, Noisette,...)

Note: Some of virgin vegetable oils odor, strong, almost Indeed, when arganons are picked up from the ground and are sorted by (this is the case for the bulk production of argan oil), the were digested by animals, which gives a color and a strong unpleasant smell then pressed oil.

That's why we pay great attention to what the hurry is picked on arganons the tree and sorted for high quality oil, cosmetics smell like.

Remarque : certaines huiles végétales vierges d'une odeur désagréable, forte, quasi En effet, lorsque les Fruits arganiers sont ramassés à même le sol et ne sont par triés (ce qui est le cas pour la plus grosse partie de la production d'huile d'argan), le ont été digérés par des animaux ; ce qui donne une teinte forte et une odeur désagréable de l'huile ensuite pressée.

C'est pourquoi nous prêtons une grande attention à ce que les argan grains pressés soit cueillis sur l'arbre et triés pour une grande qualité de l'huile, cosmétique comme olfactive.

Density: 0.91 kg = 1 liter

Densité : 0.91 kg = 1 litre

Saponification value: 190-195

Indice de saponification : 190-195

Storage: Vegetable oil stability. Store in a dry place, away from heat and light.

Conditions de conservation : Huile végétale stable. A conserver au sec, à l'abri de la chaleur et de la lumière.

Fatty acid composition:

essential fatty acids, polyunsaturated (PUFA or EGM) or vitamin E: linoleic acid (omega6) • (36.35%)

monounsaturated fatty acids (MUFA) oleic acid (44.04%) •

saturated fatty acids (SFA) palmitic acid (11.61%), stearic acid (5.64%) •

Cosmetic properties of unsaturated fatty acids: nourishing, protective, soothing, softening, regenerating, restore shine and flexibility, maintain an aging premature

Composition en acides gras :

Acides gras essentiels poly-insaturés (AGPI ou AGE) ou vitamine F : acide linoléique (oméga6) (36.35%)

Acides gras mono-insaturés (AGMI) : acide oléique (44.04%)

Acides gras saturés (AGS) : acide palmitique (11.61%), acide stéarique (5.64%)

Propriétés cosmétiques des acides gras insaturés : nourrissants, protecteurs, adoucissants, assouplissants, régénérants, redonnent éclat et souplesse, préservent d'un vieillissement prématuré

Other active ingredients:

- tocopherols (vitamin E) natural antioxidants
- phenolic compounds (ferulic acid, vanillic and syringic) antioxidants (responsible part of the anti-cholestérolémiant of this oil)
- triterpene alcohols (beta-amyrin, butyrospermol, tirucallol): protection of the skin, antifungal, antiviral and anti-inflammatory
- Sterols (spinasterol and schottenol) improve the barrier function of skin and microcirculation, inhibit skin aging, anti-inflammatory, protects against the action UV
- Carotenoids and xanthophylls: antioxidant and photoprotective
- triacylglycerides: softening and soothing properties, helping to rebuild the film lipid of the skin.

Autres constituants actifs :

Tocophérols (vitamine E) : antioxydants naturels

Composés phénoliques (acides ferulique, syringique et vanillique) : antioxydants (responsables en partie de l'activité anti-cholestérolémiant de cette huile)

Alcools triterpéniques (bêta-amyrine, butyrospermol, tirucallol) : protection de la peau, propriétés antifongiques, antivirales et anti-inflammatoires

Stérols (spinasterol et schottenol) : améliorent la fonction barrière de la peau et la microcirculation, freinent le vieillissement cutané, anti-inflammatoires, protègent contre l'action des UV

Caroténoïdes et xanthophylles : action antioxydante et photoprotectrice

Triacylglycérides : propriétés assouplissantes et adoucissantes, aident à reconstruire le film lipidique de la peau .

In brief

Used for centuries by the Berbers of the Atlas as well for its properties •
culinary and therapeutic and cosmetic argan oil comes from the argan
ancient tree that grows primarily in the arid southwest
Morocco.

The fruit of the argan tree, the size of a walnut, hides under his flesh to a core •
very hard shell which contains one to three kernels called arganons. The oil extracted from
these arganons by its original composition, is known to protect the system
cardiovascular.

With more than 75% of unsaturated fatty acids, argan oil has a tremendous action •
restorative and regenerative to the skin. Rich in vitamin E, sterols and
phenolic compounds, it also has antioxidant properties to
fight against premature aging and sagging skin. Precious oil
extremely nourishing and firming, it is suitable for all skins
particularly dry and dehydrated.

En bref

Utilisée depuis des siècles par les Berbères de l'Atlas aussi bien pour ses propriétés
culinaires que thérapeutiques et cosmétiques, l'huile d'argan est issue de l'arganier, un
arbre millénaire qui pousse essentiellement dans les zones arides du sud-ouest
marocain.

Le fruit de l'arganier, de la grosseur d'une noix, cache sous sa pulpe un noyau à la
coque très dure qui renferme une à trois amandes appelées arganons. L'huile extraite de
ces arganons, par sa composition originale, est réputée pour protéger le système
cardio-vasculaire.

Avec plus de 75 % d'acide gras insaturés, l'huile d'argan possède une formidable action
réparatrice et régénératrice au niveau de la peau. Riche en vitamine E, en stérols et en
composés phénoliques, elle possède aussi des propriétés antioxydantes permettant de
lutter contre le vieillissement précoce et l'affaissement de la peau. Huile précieuse,
extrêmement nourrissante et raffermissante, elle convient à toutes les peaux en
particulier les peaux sèches et déshydratées.



Culinary use / Utilisation culinaire

Argan oil is a precious oil for cooking.

Very rich in vitamin E, Argan oil is also an excellent organic antioxidant.

Argan oil is used in food because of its fine texture and refined taste of almond and hazelnut (due to a small roasting, which gives it its darker color) greatly enhances the flavor of dishes.

Argan oil can:

- **The stability of hypercholesterolemia**
- **Stimulates brain cells and liver function**
- **Argan oil reduces hypertension**
- **Argan oil protects the tissue.**
- **Beneficial effect against dryness of the skin and especially against the natural aging of the skin.**
- **Capacity in schotténol, anti-carcinogenic**

Argan oil has a significant role in preventing heart attacks and reducing cholesterol.

Usage: food supplement, salads, vegetables, fish, meat hot couscous, salad dressing ...

L'huile d'Argan est une huile précieuse pour l'art culinaire.

Très riche en vitamine E, l'huile d'Argan bio est également un excellent antioxydant.

L'huile d'argan est utilisée dans l'alimentation car sa finesse de texture et son goût raffiné d'amande et de noisette (dû à une légère torréfaction qui lui donne aussi sa couleur plus foncée)

rehausse grandement la saveur des plats.

l'huile d'Argan permet :

La stabilité de l'hypercholestérolémie

Stimule les cellules cérébrales et le fonctionnement du foie

L'huile d'argan réduit l'hypertension

L'huile d'argan protège le tissu conjonctif.

Effet bénéfique contre le dessèchement de la peau et surtout contre le vieillissement naturel de la peau.

Contenance en schotténol, propriétés anti-cancérogènes

L'huile d'argan a un rôle non négligeable dans la prévention d'accidents cardiaques et la réduction du taux de cholestérol.

Utilisation : Complément alimentaire, salades, crudités, poissons, viandes chaudes, couscous, vinaigrette...



Cosmetic use/ Utilisation Cosmetique

Skin Care

Properties:

Firming and softening: it restores elasticity and suppleness to the skin.

Antioxidant, anti-aging: it neutralizes free radicals and fight against the effects of skin aging.

Extremely nourishing and healing, it is very effective on chapped skin, burns, acne scars and chicken pox.

Protective skin, it limits the effects of external aggressions (sun, wind ...)

Indications:

Dry and dehydrated
mature skins lacking tone

devitalized skin

Cracking, burns

acne scars and chicken pox

Soin de la peau

Propriétés :

Raffermissante et assouplissante : elle redonne élasticité et souplesse à la peau.

Antioxydante, anti-âge : elle neutralise les radicaux libres et lutte contre les effets du vieillissement cutané.

Extrêmement nourrissante et cicatrisante, elle est très efficace sur les gerçures, les brûlures, les cicatrices d'acné et de varicelle.

Protectrice cutanée, elle limite les effets des agressions extérieures (soleil, vent...)

Indications :

Peaux sèches et déshydratées

Peaux matures manquant de tonus

Peaux dévitalisées

Gerçures, brûlures

Cicatrices d'acné et de varicelle

• **Caring for hair and nails**

Uses:

- **Massage oils anti-aging body**
- **protective day creams and nourishing**
- **regenerating night cream, anti-aging**
- **Creams for hands chapped and damaged by the cold or wind**
- **Eastern Health**

Properties:

Strengthen brittle nails

Provides shine and luster to dull hair and tired

Directions

hair dry and dull

hair and brittle nails

Films

Hair Loss

Colorful and streaked

Uses :

Care tonics and nourishing nails and hair

After-shampoo hair conditioners and balms

hair nourishing balm •

Soin de cheveux et des ongles

Utilisations :

Huiles de massage anti-âge pour le corps

Crèmes de jour protectrices et nourrissantes

Crèmes de nuit régénérantes et anti-âge

Crèmes pour les mains gercées et abimées par le froid ou le vent

Soins orientaux

Propriétés :

Fortifie les ongles cassants

Donne brillance et éclat aux cheveux ternes et fatigués

Indications

Cheveux secs et ternes

Cheveux et ongles cassants

Pellicules

Chute de cheveux

Colorés et méchés

Utilisations :

Soins fortifiants et nourrissants pour les ongles et les cheveux

Après-shampooings et baumes capillaires démêlants

Baumes capillaires nourrissants